






Considero también que mi situación, así como el contagio de covid 19 se hubiera podido 

evitar si se hubiesen implementado políticas de seguridad, prevención y salud, si todo 

esto se hubiera llevado a tiempo y de forma adecuada, primando la salud de los 

trabajadores por encima de la imagen corporativa y no a la inversa como ha sido el caso, 

YO no estaría afectado por esta enfermedad, ya que en mi vida personal SIEMPRE tome 

todas las medidas de SEGURIDAD. 

Lo que pongo en conocimiento de mis representantes sindicales de CSIF para los efectos 

oportunos que procedan. 
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